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本报讯 近日，在河南省“双拥”模范
城(县)命名暨“双拥”模范单位和个人表
彰大会上，二七区再次被授予“河南省双
拥模范区”荣誉称号，连续三年获评省级
“双拥模范区”。

多年来，二七区委、区政府始终把“双
拥”工作作为一项战略性任务来抓，形成
了党政军“三位一体”，区、街道、社区“三
级联动”，社会组织广泛参与的多层次、全
方位的“双拥”工作格局。

大力加强国防教育。4年来，全区各

学校共举办国防讲座 120余场次，观看爱
国主义影片 240余场次。传承发扬红色
基因，打造侯寨乡、大学路长城社区等多
个退役军人服务站，深入挖掘并广泛宣传
张利修等“最美退役军人”、张琳琳等“最
美军嫂”的先进事迹。

大力开展优抚褒扬工作。2017年以
来，走访慰问优抚对象 12000余人次，累
计发放慰问品、慰问金价值 900余万元；
发放各类抚恤金、优待金、解困金共计2.3
亿元；为 521人次立功受奖人员送喜报、

发放立功受奖奖励金18.6万元；辖区涌现
出贾红伟、御泉森林陵园等一大批拥军先
进个人及先进单位。

不断拓展“双拥”工作内涵。坚持走
访慰问驻军部队；为 359名义务兵家属进
行免费体检；安排 224名现役军人子女到
优质公办中小学就读；设立困难退役军人
救助基金100万元，为76名困难退役军人
提供基金救助60.9万元；帮扶下岗退役军
人再就业612人。
记者 景静 通讯员 周鹏

本报讯 8月10日上午，二七区委书记
陈红民带队调研二七商圈区域城市有机更
新工作，区领导虎荣鑫、高岩、常淼、刘奎志
等参加调研。

陈红民一行实地查看二七广场隧道工
程建设、二七广场辅广场地下空间开发、
五彩路东延建设和丹尼斯二七项目、华润
万象城二期项目推进情况。随后召开工

作推进会，听取二七商圈区域城市有机更
新重点工作推进情况汇报，并对下一步工
作进行安排部署。

陈红民要求，提高认识，凝聚强大工作
合力。二七商圈城市有机更新工作作为郑
州城市有机更新的龙头性、引领性工程，各
单位要进一步提高思想认识，增强责任担
当，为推动二七商圈形态更新、业态更新、

功能更新不懈努力。
理顺机制，梳理重点问题事项。充分

发挥特色商业区管委会统筹协调作用，坚
持每周召开专题例会，针对重点、难点问
题深入研究。梳理制定工作台账，明确任
务、时间节点和责任人，各单位要加强协
作、衔接，定期上报工作进展，确保工作推
动有力。

压实责任，谋划推进重点工作。各
责任单位要发挥主体作用，全面推进二
七商圈区域有机更新 6大类 46项重点
工作。近期重点做好交通组织研究、新
二七广场建设、广场周边建筑立面改
造、老旧小区改造、二七广场辅广场地
下空间开发等工作。
记者 景静

二七区积极落实
“青年创新创业”行动

本报讯 今年，二七区深入贯彻落实
全市“青年创新创业”行动，抢抓高校毕业
生就业季求职关键期，锚定需求，精准施
策，在高校毕业生和用人单位“双向选择”
的过程中牵线搭桥，截至8月1日，引进高
校毕业生9100余人。

二七区委组织部研究制定了开展“访
千企、拓万岗、引万才”高校毕业生就业季
工作方案，并成立11个区直单位和18个乡
镇（街道）工作专班，研究解决落实措施。

组建高校毕业生就业工作专班，开展
访企业问需求和访高校问意向“双访双
问”活动，全面挖掘科研院所、企业、个体
工商户等各类用人需求，累计摸排企业岗
位需求 1.3万个。加强郑州大学、黄河科
技学院、郑州科技学院等 8家高校的沟通
对接，举办就业指导服务活动20余场。

强化“三方联动”，优质平台促就业。
以区级层面为统领，健全“政府搭台、企业
唱戏、高校参与”就业工作模式，举办各类
专场招聘会12场，吸引参会企业1236家，
达成就业意向2800余人。

结合“万人助万企”和“能力作风建设
年”活动，二七区发动高校、企业等多方力
量共同参与开展“青年人才新政 10条”政
策宣讲，编印郑州人才计划、二七区人才
新政 22条、《就业创业政策汇编》宣传册，
先后到二七经开区科创中心、二七双创中
心、海一云商集团等地进行人才和惠企政
策宣传。

2022年以来，二七区已累计发放青年
创业补贴 21万元，提供创业担保贷款
5329万元，实现以创业带动就业。
记者 景静 通讯员 姚芹芹

二七区部署创建国家食品
安全示范城市工作

本报讯 近日，二七区组织召开了创
建国家食品安全示范城市突出问题专项
整治暨周督导检查工作推进会，对创建国
家食品安全示范城市工作再部署、再动
员、再鼓劲。

会议要求，全区相关单位和部门要从
思想上高度重视、行动上抓好落实，把创
建食品安全示范城市工作列为重要工作
去抓好落实。针对省级初评反馈意见中
存在的共性问题，要进行自我审视、举一
反三，建立台账、查漏补缺，对标销号、做
好整改。各部门要做好协同配合，同时主
动配合属地政府做好辖区内食品安全各
业态的行业监管和创建达标整治，齐心协
力落实好创建的各项工作任务。
记者 景静 通讯员 赵正银

二七商圈区域城市有机更新工作推进会召开

全面推进6大类46项重点工作

本报讯 8月 14日上午，二七区委副
书记、区长虎荣鑫到中和苑、蜜蜂张、孙八
砦、贾砦、北安置区、荆砦红花寺、侯寨新
老镇区项目地块，督导安置房实物新开工
项目推进情况。

虎荣鑫详细了解项目开工进度、合作
协议签订、当前存在问题及解决方案和推
进时间节点后提出了三点要求。

要全力推动。安置房建设事关发展
大计、社会稳定、民生福祉，要抓紧一切时
间、动员一切力量、想尽一切办法，按照市
定安置房实物新开工项目 9月份全部开
工任务要求，逐项目逐地块解决问题，全
力推动开工。

要问题导向。对拟实物安置尚未开
工项目地块，深挖土地拆迁清表、建设主

体合作协议签订、前期土地手续分割等问
题根源，积极对接，倒排时限，分步推进，
及时破解开工瓶颈。

要高效合作。要具有大局意识、政治
意识、担当意识，加强各部门之间沟通与
协调，加快推进安置房开工前期准备，力
争按时完成市定开工任务。
记者 景静

本报讯 近日，二七区人大常委会主
任吕安民带领部分区人大代表，到黄河科
技学院开展视察调研活动。

活动中，调研组听取了黄河科技学院
副校长于向东所作的主题报告，观看了黄
河科技学院专题片。随后，相继参观了黄
河科技学院生命科学馆、艺术中心、智慧
逐梦·教育体验馆、中国民办教育博物馆、
创客工厂。

大家对区人大常委会委员、区人大代
表胡大白创办的黄河科技学院的办学条

件、科普设施等深感震撼，表示学校的理
念很新，走在了前列，实现了教育、科技和
创新的结合，并纷纷结合自身的工作，从
创新创业、人才输出、校企合作、智慧网络
建设等方面作了发言。

吕安民表示，此次视察调研收获颇
丰，从最初的培训班，到如今的民办学校
楷模，黄河科技学院的发展有目共睹。
胡大白无论是办学还是从事人大工作，
都非常认真。大家要向胡大白学习，学
习她这种一辈子兢兢业业、认认真真做事

做人的“工匠精神”。
吕安民强调，人大代表这一职务既

神圣又光荣，代表着千千万万个选民。
各位人大代表要将这一职务作为自己的
第一职务，通过不同渠道加强联系、互相
学习、资源共享、互帮互助、共同前进。
区人大常委会也会不遗余力地为各位代
表做好服务，帮助解决生产和生活中遇
到的各种问题，为代表更好地履职提供
坚强保障。
记者 景静 通讯员 朱慧娟

本报讯 为加快实现马寨镇申河社区
从“软弱涣散”到“凝心聚力”的转变，8月
4日，二七区委常委、组织部长、社治委主
任蒋明伦带领马寨镇申河社区 40岁以下
党员赴登封市大金店镇学习观摩。

观摩组先后到雷村、李家沟村、游坊
头村、崔坪村实地调研学习，并与当地村
干部深入交流了村“两委”班子人选、壮大
发展村集体经济等方面的好经验好做法。

现场学习结束后，观摩人员返回申
河社区召开“学先进 谈感悟 我为申河

发展献良策”主题座谈会，大家集思广
益、畅所欲言。经过梳理，会议共征求到
17条村级组织存在问题和乡村未来发展
意见建议。

会议强调，下一步，二七区将以“五
星”支部创建工作为主抓手，抓实抓细“软
弱涣散”村党组织整改工作。

对标先进、补齐短板。对标大金店
镇和其他先进村发展经验、模式，认清自
身差距和不足，深度解析问题，下大功
夫、大力气，彻底摘掉“软弱涣散”党组织

这顶帽子。
敢做敢为、寻求突破。对申河社区再

次全方位、全覆盖开展“大排查、大整治”
行动，逐一梳理现状问题、分析解决措施，
做到“摘帽即契机，契机即致富”。

常态长效、抓好落实。区委组织部将
不间断采取“四不两直”形式，对整改问题
进行全面、深入的检查，对已整改完成问
题，要看是否高标整改、是否存在隐患、是
否容易反弹，凡存在问题一律重新整改，
直至达标。记者 景静
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